

El GDF revisa cumplimiento de promesas en Coyoacán

■ **Ángel BOLAÑOS SÁNCHEZ**

El jefe de Gobierno del Distrito Federal, Marcelo Ebrard Casaubón, realizó ayer su cuarta visita a la colonia Pedregal de Santo Domingo, en la delegación Coyoacán, donde informó que ya se cuenta con el presupuesto y propuestas de predios para construir dos **pozos** de extracción de **agua** que se requieren para mejorar el **abastecimiento** de la zona.

Ayer, a las numerosas exigencias de mayor vigilancia, bacheo en calles, reposición de luminarias, podas y control de "arrancones" que le realizaron en sus anteriores vistas, esta vez sólo le pidieron clausurar un centro nocturno, el Terraza Tigre, ubicado en el cruce de División del Norte y Candelaria, demanda que se sumó a la agenda en la que ha puesto a trabajar a por lo menos seis dependencias de la administración central y la jefatura delegacional.

En su informe, el director general del Sistema de Aguas de la Ciudad de México, Ramón Aguirre Díaz, informó que ya se hicieron trabajos de rehabilitación en cinco **pozos**, en los que se sustituyó equipo.

